

CRONOLOGÍA

- 1809** El 24 de marzo de 1809 nace Mariano José de Larra, hijo de don Mariano de Larra, médico castrense en el ejército de José Bonaparte, y de doña Dolores Sánchez de Castro.
- 1813** La familia Larra parte al exilio, a Burdeos, donde don Mariano de Larra sirve unos meses en el hospital. Allí Larra va a la escuela.
- 1814** En marzo, ante el avance de las tropas inglesas, la familia de Larra se traslada a París, donde el muchacho estuvo interno en un colegio.
- 1818** La familia Larra vuelve a España. Larra es alumno interno en las Escuelas Pías de la calle de Hortaleza de Madrid.
- 1827** Empieza su carrera de escritor publicando *Oda a la Exposición de la Industria Española*.
- 1828** Se publican las cinco entregas de *El Duende Satírico del Día*.
- 1829** Salones y tertulias. El Parnasillo en el café de El Príncipe.
- Mariano José publica un poema *A los terremotos ocurridos en España en 1829*.
- El trece de agosto se casa con Josefa Wetoret; el duque de Frías fue el padrino, y testigo, Manuel Bretón de los Herreros.
- 1830** Larra traduce para el empresario Grimaldi piezas francesas y, al mismo tiempo, empieza a escribir las suyas. Conoce a Dolores de Armijo, casada con un hijo del conocido abogado Manuel María de Cambrónero.
- 1832** El 27 de agosto aparece la primera entrega de *El Pobrecito Hablador*. De este año es también *El raptó*, zarzuela con libreto de Larra y música del maestro Tomás Genovés. Empieza su colaboración con *La Revista Española*.
- 1833** Mariano José interrumpe la publicación de *El Pobrecito Hablador*. Colabora en exclusiva en *La Revista Española* con el seudónimo de «Fígaro». La censura prohíbe el drama *Macías*. Ataca a los carlistas.
- Redactor de *El Correo de las Damas*.
- 1834** Publica *El Doncel de Don Enrique el Doliente*. Escándalos con Dolores. Se separa de su mujer. Deja *La Revista Española* para colaborar unos meses en *El Observador*, cuyo director es Alcalá Galiano. El 24 de septiembre estrena el drama *Macías*.
- 1835** Empiezan a publicarse en Madrid los tomos de Fígaro. Colección de artículos dramáticos, literarios, políticos y de costumbres. Larra sale de viaje hacia Extremadura con su amigo Campo Alange. Dolores está en Badajoz; de allí, va a Lisboa, donde embarca para Londres. Pasa varios meses en París. A su regreso, Larra firma un sustancioso contrato con el nuevo periódico *El Español*.
- 1836** Larra se muestra en principio favorable a Mendizábal, pero pronto empieza a criticar su política al observar que la desamortización redundaba en perjuicio de los más necesitados.
- Larra viaja a Ávila, donde vive Dolores Armijo. Se presenta a diputado por esta ciudad y es elegido como partidario del Gobierno de Istúriz, pero con el motín de La Granja, del 12 de agosto, se anulan las elecciones. Larra queda en una situación política muy comprometida con respecto a los liberales progresistas.
- Larra firma contratos con *El Redactor General* y *El Mundo*, periódicos moderados.
- 1837** El 13 de febrero, Mariano José de Larra se suicida, después de la victoria de Espartero contra los carlistas y abandonado por Dolores.
- En la tarde del día 15 se celebró el entierro a modo de solemne y multitudinaria manifestación liberal y literaria.
Se abre una polémica en los periódicos sobre la figura de Larra como víctima de la sociedad.

(extraído de http://www.cervantesvirtual.com/bib_autor/larra/cronologia.shtml)